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REQUERIMENTO Nº  065/2015 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, após, ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, através da Secretaria Competente, para que possa informar a esta 

Casa de Leis, qual o motivo da retirada da Van que fazia o transporte das 

crianças com idade de 2 a 4 anos, dos bairros Floresta, Bom Jardim e Santo 

Antônio do Jardim, para a Creche e Escolinha.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os pais das crianças dos bairros citados estão preocupados com a 

forma que elas estão sendo transportadas no ônibus escolar, pelo fato daquele veículo 

não estar dentro das normas de segurança, portanto, completamente inadequado para 

esse tipo de transporte. 

Além do veículo não estar adequado, existem relatos de crianças que 

já se machucaram nos ônibus, durante o transporte, pelas freadas que os motoristas 

realizam durante o percurso. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais breve. 

Gabinete Vereador, 13 de março de 2015. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA - PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de março de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
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